

Continúa investigación por muerte de Sage Stallone

Escrito por agencias

Sábado 14 de Julio de 2012 14:26

Los Angeles, E.U. 14 Julio 2012.- Según autoridades locales, las primeras investigaciones sobre el deceso del hijo de Sylvester Stallone no arrojaron indicios de violencia ni actos premeditados.

Ed Winter, vocero del Servicio Forense del Condado de Los Ángeles, señaló que "Tampoco se encontró nota suicida y sí se encontraron botellas con medicamentos restringidos, pero no se puede asegurar que éstas son las causas del deceso".

Sage Stallone, de 36 años, fue encontrado muerto por su ama de llaves en su residencia de Studio City, y las investigaciones aún continúan a fin de determinar las causas de la muerte, que se especula fue por sobredosis de medicamentos.

"No tenemos conocimiento de más detalles. No estaba deprimido, estaba pensando en casarse y tenía toda una vida por delante", declaró su abogado George Braunstein.

Nacido el 5 de mayo de 1976 en Los Ángeles, Sage Moonblood Stallone fue el primero de los hijos de Sylvester Stallone y la actriz Sasha Czack.

Sage empezó a los 14 años de edad su carrera actoral con la cinta "Rocky V", en la que actuó como "Rocky Balboa Jr.", después volvió a aparecer al lado de su padre en "Daylight", en 1996, cinta con la que debutó como director y tuvo participación en nueve películas y cortometrajes.

"Sylvester Stallone se encuentra devastado y consternado por la repentina muerte de su hijo", informó la publicista del actor, Michelle Bega.

Winter señaló que la autopsia se llevará a cabo en los próximos días junto con exámenes toxicológicos, a fin de determinar las causas de la muerte que se conocerán dentro de varias semanas.